

令和7（2025年）年2月18日

枚方市立田口山小学校
保護者の皆様

枚方市立田口山小学校
校長 齋藤 博

令和7年度より学校給食用牛乳の

ストローレスによる飲用の実施について（お知らせ）

梅花の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素は、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

さて、令和5年4月に施行された「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律」及び「おおさかプラスチックごみゼロ宣言」等のプラスチックごみ削減の動きが進む中、大阪府市等から牛乳供給事業に対し、「ストローレス対応紙パックの導入」の要請があり、令和6年度より本市において「ストローレス対応紙パック」にて牛乳を飲用しています。

本校においては、12月に現在の第3学年から第6学年までストローレスによる試行飲用を行いましたが、特段に大きな問題点等はありませんでした。

つきましては、「ストローレス対応紙パック導入」の目的を鑑み、下記のとおり、令和7年度よりストローレスによる飲用の実施を行いますので、お知らせいたします。

記

◆学校給食用牛乳のストローレスによる飲用の実施について

- (1) 期間: 令和7年(2025年)4月10日(木)給食開始日より
- (2) 学年: 第4学年から第6学年
- (3) その他: ストローレスの試行について、ご不安な点等がございましたら、
学級担任まで連絡をお願いします。

「学校ブログ」

～小学校の「いま」を発信しています～

